



ROTARY CLUB SAASTAL

Wochenbericht Nr. 23 2010/11

Sardinien wissen, dass Gleichmachen
mit Kopfabschneiden beginnt.

Jeannine Luczak

Datum / Zeit: Dienstag, 7. Dezember 2010; 12.00 Uhr
Anlass: Apero und Mittagessen, Partner willkommen,
 Hotel Metropol, Saas-Fee
Vorsitz: Liselotte Andenmatten
Präsenz: 33 %; inkl.
Getränke (Apero und Essen): Stephan Imseng, herzlicher Dank!
Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 14. Dezember 2010; 19.00 Uhr Abfahrt Post Saas-Fee	Adventsfeier für alle Witwer und Witwen des Saastales; Hotel Adler, Saas-Grund
--	---

Mit einem graziösen Glockenspiel, vorgetragen auf drei Trink- und Weingläsern, eröffnet Präsidentin Liselotte Andenmatten das heutige Meeting und begrüsst die anwesenden Rotarier sowie Ursula Hess zum gemeinsamen Mittagessen.

Beat Anthamatten empfiehlt einen Besuch des Anlasses von Dr. Gottlieb Guntern, der am Mittwoch 8. Dezember 2010 im Zeughaus Kultur in Brig stattfindet. In den Lesungen / Liedervorträgen von Dr. Guntern geht es um interessante Themen, u.a. auch darum dass auch in den so oft verherrlichten guten alten Zeiten bei weitem alles nicht so gut, sauber und reibungslos von statten ging.....

Für den kommenden Witwer- und Witwenabend in Saas-Grund wird demnächst noch ein Doodle geschaltet. Die Clubmitglieder sind angehalten, Ihre Teilnahme und auch den allfälligen Bustransport nach Saas-Grund mitzuteilen.

Die Präsidentin wünscht abschliessend mit dankenden Worten an die Mannschaft des Hotels Metropol der kleinen Schar von Rotariern einen guten Appetit und eine tolle Woche.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht
 Berichterstatter
 Rot. Roger Kalbermatten